

Büßleben in Artern ohne Einstellung

Artern. Mario Wisocki war sauer auf sein Team. „Gegen Artern gewinnt man nicht auf einer Arschbacke. Die Jungs hatten keine Laufbereitschaft. Wenn ein Spieler den Ball hatte, wurde ihm nicht geholfen und der Ball musste planlos geschlagen werden“, kritisierte Büßlebens Trainer sein Team nach dem verdienten 0:1 in der Fußball-Landesklasse beim VfB Artern, dessen junges Team genau diese läuferischen und kämpferischen Tugenden zeigte. Das Tor zum Sieg fiel dennoch glücklich, denn einen Schuss an Brauns angelegten Arm wurde als Handspiel gewertet. Der pfeilschnelle Beyer, den Büßleben vor allem durch Göbel sonst gut im Griff hatte, traf vom Punkt (65.). jma

TA 27.09.2011